

# POLICIACO

Síntesis informativa

12/02/22

Sección:

COMUMDOD

Página:

19





#### LOMAS DE SOTELO

#### SE INCENDIÓ EN PERIFÉRICO

Una camioneta que circulaba por la lateral de avenida Periférico, a la altura de Ingenieros Milítares con dirección al sur de la ciudad, en la colonia Lomas de Sotelo, se incendió en el área de motor y cabina. Se desconocen las razones del siniestro que no dejó lesionados.

Sección: poticia.

nortzz

agina:

**QLA PRENSA** 

CIERRAN VIALIDAD POR CASI UNA HORA

## Quemazón en el Periférico

JUAN CARLOS WILLIAMS

Vehículo de tres y media toneladas registró un posible cortocircuito a la altura de Ingenieros Militares; no reportaron ningún herido

na camioneta de tres y media toneladas que circulaba por carríles laterales en Periférico, se incendió en la alcaldía de Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México.

El transporte de carga de color blanco, que transitaba por Periférico Norte casi esquina con Ingenieros Militares, dirección centro, registró un posible corto circuito, por lo que prendió fuego en la parte de la cabina.

En ella venían dos personas, quienes descendieron rápidamente, mientras las llamas consumían casi en su totalidad la parte delantera del vehículo.

A través de las cámaras del C5 dieron aviso al Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, cuyos elementos acudieron al lugar para sofocar el fuego. Asimismo, hubo atención médica al conductor y su acompañante, quienes no resultaron heridos.

La zona fue abanderada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y Proteccion Civil, quienes cerraron la vialidad por casi una hora.

Por otra parte, el conductor y el copiloto fueron presentados al Ministerio Público local para determinar un deslinde de responsabilidades; mientras que una grúa de la SSC remolcó el vehículo.

Sección: Segundol

Página:

### VACIONES

## Incendio consume un vehículo en el Periféri

POR URBANO BARRERA

Una camioneta quedó reducida a cenizas ayer después de incendiarse en Periférico Norte a la altura del Hipódromo de las Américas, colonia Lomas de Sotelo, en la alcaldía Miguel Hidalgo, en el poniente de la Ciudad de México.

Con informes de personal de monitoreo, policías llegaron al lugar y lograron sofocar las llamas, pero los daños eran considerables en la camioneta.

Los policías al llegar, se percataron que una camioneta de carga, de tres y media toneladas sin carga, tenía llamas en su interior, por ello acordonaron la zona v se acercaron a verificar si alguna persona requería apoyo médico.

En tanto, se percataron que el

conductor y el copiloto lograron salir del vehículo y mientras solicitaron la presencia del personal del Heroico Cuerpo de Bomberos, buscaron controlar las llamas.

Fue con cubetas y utilizando la tierra que se encuentra en el camellón de dicha vialidad, que los uniformados tanto de sector como de la Policía Auxiliar, intentaron sofocar el fuego al lanzarla directamente a las llamas, mientras que los bomberos con las mangueras rociaban la unidad con agua.

Luego de unos minutos, el incendio fue controlado y al constatar que ya no representaba ningún riesgo, se reabrió un carril a la circulación en los laterales, en tanto se retira la unidad y se realiza la limpieza del asfalto.

12/02/22.

Sección:

La Roja.

Página: P. P. 11

**El Gráfico** 



### El cadáver fue trasladado a la agencia ministerial, donde ya se investiga el homicidio por una riña o rencillas personales

Con una herida que le partía la barbilla y que llegaba al cuello, fue como se encontró el cadáver de un hombre que asesinaron con un arma blanca, en calles de la alcaldía Venustiano Carranza.

Un vecino de la calle Prolongación Río Churubusco, en la colonia Arenal Primera Sección, mencionó que salió de su domicilio, alrededor de las 6:00 de la mañana, para dejar a su esposa al transporte público.

Pero cuando regresó, cerca de media hora después, el hombre se

encontró a varias personas en círculo. Cuando se acercó, se percató del cuerpo de un sujeto con una herida en el rostro.

Tras el reporte a los servicios de emergencia, agentes de la policía acudieron a dicha vialidad, a la altura del domicilio con el número 55

Al llegar y ver al hombre tirado y ensangrentado, pidieron apoyo de paramédicos, quienes al arribar, sólo determinaron que el hombre ya había muerto por la herida que presentaba desde la barbilla hasta el cuello, provocada con un arma blanca.

Sin embargo, los vecinos dijeron desconocer qué fue lo que sucedido. Pese a que en la zona hay varias cámaras de vigilancia del C2 y de negocios, en ninguna se grabó el momento del ataque o si el hombre fue llevado sin vida a ese lugar.

La víctima tampoco fue reconocida por los habitantes del sitio, perosegún las autoridades, aparentaba tener entre 30 y 35 años.

Redacción